

Prévention du dopage aux manifestations de course à pied suisses

Un sport propre et sans dopage est une préoccupation majeure de Swiss Running. Ensemble avec les organisateurs de course nous souhaitons nous engager encore plus pour la prévention du dopage dans la course à pied, en sensibilisant notamment les sportifs/ves populaires à ce thème pour les protéger du dopage involontaire.

Conditions générales

Swiss Sports Integrity (SSI) est responsable de la lutte contre le dopage en Suisse. En plus d'une lutte durable et efficace contre le dopage, SSI s'attaque également aux manquements à l'éthique et aux autres abus dans le sport.

Dans le cadre de ses activités, SSI effectue chaque année des contrôles de dopage à plusieurs manifestations de course. Ces contrôles de dopage peuvent être planifiés ou avoir lieu sans être annoncés. SSI décide sur la base de différents critères, à quelles manifestations et à combien de manifestations des contrôles sont effectués au cours d'une année.

J'aimerais des contrôles de dopage lors de ma course ?

Les organisateurs peuvent faire effectuer des contrôles de dopage par SSI lors de leur événement. Les contrôles de dopage demandés à SSI par l'organisateur sont payants et les frais doivent être intégralement pris en charge par l'organisateur. [SSI](#) est à disposition pour plus d'informations.

Le rôle préventif des manifestations en matière de lutte contre le dopage

La tâche principale des organisateurs suisses de course se situe dans le domaine de l'information et de la prévention du dopage. Swiss Running recommande les actions suivantes :

Règlement de la manifestation

Nous recommandons de préciser dans le règlement de la manifestation que toutes les participantes et tous les participants sont soumis aux règles d'antidopage de Swiss Olympic, que des contrôles de dopage peuvent être faits et qu'un échantillon positif est sanctionné par une disqualification. Pour tous les événements rattachés à Swiss Athletics par une affiliation, l'actuel [statut concernant le dopage de Swiss Olympic](#) s'applique.

Communication

Une autre possibilité de prévention est une communication régulière via le site web, la newsletter et les médias sociaux. L'accent n'est pas seulement mis sur les athlètes de haut niveau, mais aussi sur les sportives et sportifs populaires. Des informations régulières doivent permettre d'empêcher la prise involontaire de produits dopants et d'attirer l'attention des coureuses et coureurs sur les risques et les conséquences. Swiss Running met à disposition [divers modèles de texte et graphique](#).

Obligation des athlètes d'élite

Les athlètes avec un passé de dopage font mauvaise figure sur une liste de départ. Lors de la composition du peloton des élites, nous recommandons de jeter un coup d'œil sur les listes de suspension nationales et internationales. Les informations sur des athlètes suspendus ne sont pas mises en ligne en un endroit central, mais auprès de l'agence antidopage qui a effectué le test. Cela peut être :

- [Athletics Integrity Unit](#): Agence internationale antidopage
- [Swiss Sports Integrity](#): Agence Suisse antidopage
- Agence nationale antidopage respective

En outre lors d'un contrôle de dopage lors de la manifestation, nous recommandons d'attendre le résultat négatif du test avant de verser les primes de participation et les prix. Mais attention : Plusieurs mois, voire années peuvent s'écouler depuis un contrôle positif jusqu'au jugement pouvant être communiqué publiquement.

Et même si un échantillon est négatif, celui-ci est conservé. En cas de suspicion, l'échantillon peut à nouveau être testé ultérieurement. Il se peut qu'un jugement rétroactif soit prononcé.